



## Investigan la muerte de lactante de sólo tres semanas en Panguipulli

**FISCALÍA.** *En principio, no se observan lesiones atribuibles a terceros.*

La Unidad de Flagrancia de la Fiscalía Regional de Los Ríos inició una investigación por la muerte de un lactante de tres semanas de edad, ocurrida ayer en su domicilio en la comuna de Panguipulli. El bebé fue trasladado al Hospital de Panguipulli, donde se constató su fallecimiento.

Para determinar las circunstancias en que se produjo su muerte, el Ministerio Público instruyó diligencias investigativas a la Brigada de Homicidios de la PDI de Valdivia.

Además, el fiscal de turno ordenó la concurrencia del Servicio Médico Legal (SML) para el levantamiento del cuerpo y la realización de la autopsia respectivo, con el fin de establecer la causa de la muerte.

### **BRIGADA DE HOMICIDIOS**

Más tarde, el subcomisario César Gutiérrez, de la Brigada de Homicidios de la PDI Valdivia,

informó que “a solicitud del fiscal de turno de Flagrancia, detectives de esta brigada concurren hasta el Hospital de Panguipulli, puesto que en horas de la mañana ingresó fallecido un lactante de sexo masculino de tres semanas de vida”.

Y continuó: “Realizado el examen externo policial por parte del Departamento de Medicina Criminalística institucional, no se observaron lesiones atribuibles a terceras personas quedando la causa probable de muerte como indeterminada, se espera de la necropsia médico legal respectiva”.

El subcomisario agregó que “en ese sentido, continúan las diligencias investigativas, a fin de establecer fehacientemente las causas que propiciaron la muerte del lactante, esto mediante la toma de declaraciones a su núcleo familiar, así como también el trabajo en el sitio del suceso”.

☞